

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur diucapkan kepada Allah SWT, Tuhan yang Maha Esa yang telah memberikan nikmat kesehatan dan akal sehingga Tesis dengan judul “Pengaruh Lembar Kerja Berbasis Inkuiri Kontekstual Pada Materi Mikrobiologi Air Terhadap Keterampilan Proses Sains, Sikap Ilmiah dan Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi Mahasiswa” ini dapat diselesaikan. Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada:

1. Dr. Syamsul Gultom, SKM, M. Kes., selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Si., selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
3. Dr. Ashar Hasairin, M.Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Biologi Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
4. Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen pembimbing I, dan Dr. Mufti Sudibyo, M.Si selaku dosen pembimbing II yang telah membimbing penulis untuk menyelesaikan tesis ini.
5. Dr. Tumiur Gultom, M.P selaku narasumber I, Dr. Idramsa, M.Si selaku narasumber II dan Prof. Herbert Sipahutar, M.Sc selaku narasumber III yang telah membimbing penulis untuk menyelesaikan tesis ini.

Orang tua tercinta Ayahanda Tuhartanto, S.Pd., dan Ibunda tercinta Augustini, S.Pd., yang telah memberikan dukungan baik secara moril maupun materil kepada penulis. Suami tercinta Darma Surbakti, S.Si., Mbak tercinta Dian Pertiwi Hartanto, S.Pd beserta suami Kopda Mar Safaruddin Hasibuan., Adik tercinta Mhd. Bayu Hartanto dan Rizka Sintya Hartanto serta ponakan tersayang Mhd. Hamizan Al hafiz Hsb dan Mhd. Mughni Al-aziz Hsb yang telah memberikan motivasi dan doa tanpa henti kepada penulis.

Teman-teman tercinta “Nero Squad” Silvia Sabatini, M.Pd., Syafitri Aulia, M.Pd., Hafidatul Husna Siregar, M.Pd., Mei Sarah, M.Pd., Nurul Sallia M Lubis, M.Pd., Yenni Wati Sinaga, M.Pd. yang telah menjadi teman terbaik selama ini kepada penulis.

Teman-teman tercinta kelas B Program Studi Pendidikan Biologi 2016 yang selalu membantu penulis dengan berdiskusi dan bertukar pikiran dan menjadi teman sejawat penulis selama perkuliahan.

Sebagai manusia yang mempunyai keterbatasan dalam berbagai hal, tidak ada hal yang dapat diselesaikan dengan sangat sempurna. Begitu pula dengan Tesis ini, tidak semua hal dapat dideskripsikan dengan sempurna dalam karya tulis ini, meskipun telah dilakukan semaksimal mungkin dengan kemampuan yang dimiliki. Maka dari itu, kritik dan saran dari pembaca yang budiman diperlukan untuk kesempurnaan Tesis ini dan dapat memperbaikinya di masa yang akan datang datang.

Harapan dari penyelesaian karya tulis ini, banyak manfaat yang dapat dipetik dan diambil. Semoga dengan adanya karya tulis ini dapat memeberikan tambahan wawasan kepada pembaca dan semangat untuk membuat karya ilmiah yang lebih baik terkhusus dalam bidang penelitian pendidikan biologi.

Medan, 20 Januari 2020

Penulis,

Diah Kesumawati
NIM. 8166174005

THE
Character Building
UNIVERSITY